

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！ 雪山の陰からの飛び出し注意！
脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

狭い道でのすれ違い時は、車両停止の徹底（無理して先に進まない）

冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！
冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まらない

交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意

見落とすな！ 『一時停止の標識』
確実な『一時停止』と左右の安全確認

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

「構内」事故の防止（バック事故多発…後方の安全確認）

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

車がUターン中に事故

対向車に乗り上げる 51歳女性けが
見通しのいい直線道路で、Uターンが禁止されている場所

2018/3/5(月) 11:10

4日午後9時前、福岡県で、Uターンしようとしていた乗用車が中央線を越え、対向車線を走ってきた乗用車と衝突しました。Uターンしようとしていた車は、この事故の弾みで相手の車に乗り上げて車体が斜めになったまま止まりました。Uターンしようとして事故を起こしたのは51歳の女性で、駆け付けた救急隊によって病院に運ばれ、足を打撲する軽傷を負ったということです。現場は片側2車線の見通しのいい直線道路で、Uターンが禁止されている場所でした。

信号待ちのトラックにワゴン車が追突 2人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/3/5(月) 15:04

5日午前3時過ぎ、茨城県で信号待ちのトラックにワゴン車が追突する事故があり、2人がけがをしました。この事故でワゴン車を運転していた40代の男性が座席とダッシュボードの間に挟まれ、駆けつけた消防に救助されました。男性は左足を打撲するなどして病院に運ばれ、トラックの運転手の男性（50代）も首に軽いけがをしました。警察はワゴン車を運転していた男性が前をよく見ていなかった可能性もあるとみて調べています。

市道 停車中の路線バスに車が追突

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018年3月5日 16:21

5日午後2時ごろ、栃木県の市道で、会社員の男性（30）の乗用車が、停車中の路線バスに追突。バスの乗客1人と運転手、男性にけがはなかった。警察で原因を調べている。

危険だと…知っていたにもかかわらず

タンク破裂事故で書類送検 作業員2人死亡

2018/1/30(火) 22:03

埼玉県の化学工場で2016年、タンクの一部が破裂し、作業員2人が死亡した事故で、担当課長ら3人が書類送検された。化学メーカーの43歳の課長と作業員2人は、2016年1月、化学工場で、硝酸の濃度が高いままで使用すると危険だと知っていたにもかかわらず、マニュアルの3倍以上の濃度の硝酸でタンク内の洗浄するなどして事故を引き起こし、作業員2人を死亡させた疑いで書類送検された。3人は、「作業を早めるために、高い濃度の硝酸を使ってしまった」などと容疑を認めている。